

Großes Herz für kleine Herzen



TRAUN/OÖ. Beim Herzlauf Oberösterreich in Traun geht es am Sonntag, 1. Oktober, ab 8.30 Uhr im Sportzentrum Traun neben dem Sport vor allem um die Unterstützung herzkranker Kinder und deren Familien.

„Achte auf dein Herz und laufe für meins.“ Seit 2014 laufen und walken tausende Menschen in sieben Bundesländern unter diesem Motto, um Geld für den Verein „Herzkinder“ zu sammeln, der herzkranken Kinder und ihre Familien unterstützt. Der Herzlauf in Oberösterreich wird vom Trauner Stadtmarketing in Kooperation mit der Sportstadt Traun organisiert und bietet ein abwechslungsreiches Programm für die ganze Familie. Im vergangenen Jahr haben sich über 1.200 Menschen beteiligt.

„Der Herzlauf ist für uns eine echte ‚Herzensangelegenheit‘. Teilnehmer und Zuschauer sollen einen erlebnisreichen und schönen Tag verbringen. Wir hoffen, dem Verein ‚Herzkinder‘ erneut eine großzügige Spendensumme überreichen zu können“, freut sich Stadtmarketing-Geschäftsführerin Ines Reiter schon wieder auf die Veranstaltung. Erwachsene können zwischen der Fünf- oder Zehn-Kilometer-Laufstrecke wählen, es besteht jedoch auch die Möglichkeit, fünf Kilometer zu walken. Kinder legen unter dem Motto „kidsrun4kids“ altersgerechte Distanzen im Sportzentrum Traun zurück.

Viel Action im Sportzentrum

Ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm und spannende Bewerbe machen den Herzlauf zu einem herbstlichen Familienfest. Es gibt eine Hüpfburg, Kinderschminken, den „Herzteddy“, einen DJ und vollen sportlichen Einsatz. Die Online-Anmeldung (www.herzlauf.at/oberoesterreich) für alle Bewerbe läuft noch bis zum 20. September. Nachnennungen sind im Rahmen der

Startnummernausgabe im Sportzentrum Traun möglich: Freitag, 29. September, von 12 bis 18 Uhr und am Veranstaltungstag bis 30 Minuten vor dem Start des jeweiligen Bewerbes. Weitere Infos: www.herzlauf.at